

Délirant traverse la Manche



Délirant (Khalkevi) a été exporté en Grande-Bretagne début décembre. Il a intégré l'effectif de David Pipe pour le compte John Patrick McManus. Le poulain est invaincu en deux sorties en plat sur le sol français. Victorieux pour ses débuts en octobre 2016, à Pornichet, il avait ensuite remporté le Prix Jacques de Vienne, un Gr1 réservé aux AQPS. Entraîné par Étienne et Gabriel Leenders, il évoluait sous les couleurs de madame Étienne Leenders. Délirant appartient à la souche "de cœur" des familles Gondouin et Leenders, celle de **Chriseti** (April Night), qui a gagné douze courses, dont trois Grands Cross de Craon (L). Chriseti a également remporté à deux reprises l'Anjou-Loire Challenge (L). Délirant vient aussi de la même famille que **Gondleen** (April Night), lauréat du Prix Alain du Breil (L) et **L'Artiste Français** (Art Français) qui s'était classé troisième du Prix Gaston Desprès (L).